



AVIS DE MOTION ET DÉPÔT DU PROJET DE RÈGLEMENT 345-19 RELATIF AUX TAUX DE TAXATION 2020

Le conseiller, Michel St-Pierre, donne un avis de motion à l'effet qu'il y aura, lors d'une séance ultérieure de ce conseil, adoption du règlement numéro 345-19 en vue de fixer le taux d'imposition des taxes foncières et de la tarification pour l'année 2020 et dépose le projet de règlement.

ENTENTE DE CONSTRUCTION DE RUES AVEC DÉVELOPPEMENT DOMICILIAIRE ST-FRÉDÉRIC

Attendu qu'il n'existe presque plus de terrain résidentiel de disponible dans la municipalité;

Attendu que le promoteur Normand Grondin, de Développement domiciliaire St-Frédéric, possède un très grand lot qu'il désire développer en développement résidentiel;

Attendu qu'il est possible de prolonger les services d'eau potable et eaux usées dans ce secteur;

Attendu que le promoteur a obtenu l'autorisation du MDDELCC pour construire une rue dans ce secteur comprenant les trois services;

Attendu que la municipalité désire construire cette rue en régie interne;

Attendu qu'il est essentiel de déterminer le partage des coûts entre le promoteur et la municipalité;

En conséquence, il est proposé par Johanne Giguère et résolu :

Que le maire et la directrice générale soient autorisés à signer une entente entre la Municipalité Saint-Frédéric et Développement résidentiel St-Frédéric.

SUIVI DÉNEIGEMENT

Il y a 82 heures de déneigement d'effectuées jusqu'à présent. Certains ajustements ont été nécessaires au début, mais le tout se déroule assez bien jusqu'à présent.

Pour le procès-verbal intégral, vous pouvez le consulter au www.saint-frederic.com



 Rejoignez-nous !



Saint-Frédéric, un vent de fierté



La municipalité demande la bonne collaboration de tous afin d'optimiser le déneigement. Lorsque vous déneigez vos entrées, ne poussez pas votre neige sur les trottoirs. Nous déneigeons ceux-ci pour la sécurité des citoyens et surtout des enfants. Or, si vous envoyez votre neige après que le déneigeur ait passé, les enfants ainsi que tous, devront marcher dans la rue ce qui n'est vraiment pas prudent.

Merci de votre bonne collaboration habituelle.

Horaire municipal



Prenez note que le bureau municipal sera fermé du 23 décembre 2019 au 5 janvier 2020. Nous serons de retour lundi le 6 janvier 2020.

Au niveau du garage municipal, il sera fermé le 24-25-31 décembre 2019 ainsi que le 1-2 janvier 2020. **Joyeuses Fêtes à tous!**

En cas d'urgence municipale qui nécessite une assistance **IMMÉDIATE** seulement vous pouvez toujours composer le 418.426.3357 poste 106.



Au nom de toute l'équipe du personnel et des membres du conseil municipal, nous souhaitons à tous un très heureux Noël à Saint-Frédéric.

Au plaisir de relever ensemble les défis et partager les réussites que nous réserve la nouvelle année!


Martin Nadeau, Maire



JANVIER 2019

dim.	lun.	mar.	mer.	jeu.	ven.	sam.	
			1	2	3	4	
BUREAU MUNICIPAL FERMÉ DU 23 DÉCEMBRE 2019 AU 5 JANVIER 2020							
5	6	7	8	9	10	11	
							
12	13	14	15	16	17	18	
							
19	20	21	22	23	24	25	
							
26	27	28	29	30	31		
							



Cueillette des matières recyclables



Villa Royale 13:30



FADOQ Cartes



Cueillette des ordures ménagères



Déjeuner anniversaire
Âge d'Or à 8 h 00
Bistro du Parc



Assemblée du conseil
19:30 Centre communautaire



Prêts à rester seuls
8:30 Centre communautaire
Apportez des souliers pour l'intérieur



Lundi 14:00 à 15:30
Mardi et mercredi : 18:45 à 20:00
2197, rue Principale
418.505.0097

BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE : ouverture 6 janvier 2020.

Calendrier des assemblées du conseil 2020 à 19:30

13 janvier	4 mai	8 septembre
3 février	1er juin	5 octobre
9 mars	6 juillet	2 novembre
6 avril	10 août	7 décembre

Assemblée pour adoption budget
2020: 7 décembre



Collecte des cannettes

Le club Lions de Tring-Jonction, Saint-Frédéric, Saint-Jules et Saint-Séverin passera par les portes le **3 janvier 2020** pour ramasser vos bouteilles et cannettes vides, ou argent si vous le désirez.

Merci de les mettre à l'extérieur comme vous le faites si bien depuis des années.



Rubrique « Ç'a l'air que... »

« Ç'a l'air que les taxes vont augmenter...! »

D'une année à l'autre, il n'y a pas grand-chose qui baisse de prix. Et le type de dépenses qu'une municipalité doit faire augmente pas mal plus vite que les prix à la consommation d'une famille. Pourtant, vous allez avoir l'agréable surprise de constater que votre compte de taxe ne va presque pas augmenter en 2020 et ce, malgré la quantité impressionnante de travaux et de projets municipaux qui se réalisent. Comment ça se fait?

La municipalité a adopté un budget équilibré de 1,7 M\$ qui prévoit l'avancement de nombreux dossiers importants en plus de la création de plusieurs fonds de réserve pour des dépenses à venir ou des situations imprévues comme un incendie majeur, l'acquisition de matériel roulant, l'entretien de nos sources d'eau ou de la station de traitement des égouts.

Pour arriver à cela, nous avons d'abord corrigé des inégalités considérables dans les taxes de service pour que chaque utilisateur assume les coûts de l'aqueduc et des vidanges selon son besoin réel. Pour la plupart des résidences, cela vient compenser une bonne partie de l'augmentation de la taxe foncière qui sera de 1,9%, soit 0,02\$ du 100\$ d'évaluation pour atteindre 1,06\$.

Voici un petit résumé des changements à votre compte de taxes municipales :

Pour une maison évaluée à 150 000\$ branchée à l'aqueduc et à l'égout municipal :
En 2019 : 2 382,67\$
En 2020 : 2 400,00\$
Soit une augmentation de 17,33\$

Pour une maison évaluée à 150 000\$ branchée à l'aqueduc municipal seulement :
En 2019 : 2 204,68\$
En 2020 : 2 222,00\$
Soit une augmentation de 17,32\$

Pour une maison évaluée à 150 000\$ sans aucun branchement municipal :
En 2019 : 2 002,67\$
En 2020 : 2 002,00\$
Soit une diminution de 0,67\$



Pour certains commerces ou entreprises, les variations seront diverses, selon le nombre d'employés ou le nombre de conteneurs à déchets dont chacun a besoin. Certains verront une augmentation et d'autres une diminution, selon le cas.

Il faut dire que les stratégies de gestion qui sont déployées commencent à porter fruit et on commence à prendre le dessus. C'est sûr que c'est pas mal plus d'ouvrage, mais les résultats financiers se font déjà sentir. C'est notamment le cas pour le déneigement de nos chemins que nous assumons maintenant nous-mêmes.

Nous avons un autre exemple frappant avec la construction de la nouvelle rue dans le parc industriel entièrement en régie, c'est-à-dire entièrement par la municipalité, à 50% du prix de l'estimé. Rien que ce projet représente une économie de 10 ans de salaire d'un employé municipal. En plus de cela, les nouvelles constructions amènent une augmentation de la valeur foncière de la municipalité qui est passée de 102 M\$ à 105 M\$. Cette croissance génère des revenus de près de 32 000\$ qui couvrent largement les paiements de cette nouvelle rue. Mais il fallait avoir l'audace d'investir les centaines de milliers de dollars requis pour assurer notre prospérité dans l'avenir!

Vous percevez certainement que c'est par le professionnalisme d'une gestion serrée et rigoureuse que nous pourrions consolider notre situation et assurer la pérennité des services pour l'ensemble des citoyens de Saint-Frédéric. Je vous invite à surveiller la prochaine publication, au début de l'année 2020, alors que nous vous ferons un résumé de l'ensemble des projets réalisés en 2019 et des dossiers prévus en 2020.

Martin Nadeau
Maire



LA GUIGNOLÉE DE Saint-Frédéric

DATE LE 14 DÉCEMBRE 2019
HEURE DE 9 h 00 à 11 h 00

Les bénévoles feront la tournée des maisonnettes pour recueillir vos dons et échanger de bons moments avec chacun (ne) de vous lors de cette grande fête de partage.

Des dons en argent sont souhaitables afin de pouvoir offrir, en tout temps de l'année, un soutien aux familles et aux personnes dans le besoin. Les dons recueillis permettent de compléter le soutien offert au comptoir l'Oasis à St-Jules, organisme accrédité par Moisson Beauce, qui distribue des paniers de provisions d'aliments 2 fois/mois durant l'année. Les pompiers offrent encore cette année leur collaboration pour la collecte de dons à partir de la route 112.

Toutes personnes intéressées à joindre l'équipe de bénévoles sont invitées à contacter l'un des membres du comité organisateur et à se présenter à la sacristie le matin du 14 décembre dès 8 h 30.

Le Service d'Entraide de Saint-Frédéric :

M. Robert Paré
Mme Jocelyne Jolicoeur

M. Éric Roy
Mme Nancy Lefebvre



Bonjour à tous,

Déjà l'hiver est à nos portes. Nous au Club Lions, nos rencontres ont débuté en septembre. Nous avons déjà quelques activités de réalisés. Nous avons eu le souper méchoui de la chambre de commerce qui fut un vif succès et le 17 novembre, nous avons eu notre déjeuner toast café. Près de 300 personnes se sont présentées, nous voulons remercier chacun de vous pour votre superbe participation. Sachez qu'en mars prochain nous aurons un autre déjeuner toast café, restez à l'affût !



Le Club Lions désire vous souhaiter un merveilleux temps des fêtes et une année 2020 merveilleuse. Que la santé, la paix et l'amour vous accompagnent !
Merci d'être dans nos vies !!

Marie-France Groleau, Présidente

Tournoi de cartes

Mercredi 8 janvier, tournoi de cartes.

Bingo

Dès 13:30, mardi le 14 janvier, Bingo à la Villa Royale.

Déjeuner anniversaire

Mardi 21 janvier au Bistro du Parc à 8:00, nous soulignerons les anniversaires du mois, bienvenue à tous.

La fraîcheur hivernale semble figer la nature, la mettre en suspens dans l'attente silencieuse du printemps prochain. Profitons de ces moments calmes pour s'attacher à l'essentiel et à la simplicité de partager des moments avec nos proches au coin du feu. Que cette nouvelle année soit pour vous et vos familles synonyme de sérénité, d'épanouissement et de réussite.



Meilleurs vœux pour 2020 !!!

Normand Vachon Président FADOQ Saint Frédéric



Cours de 45 minutes de Zumba + 15 minutes de Pound!

Début lundi 13 janvier à 18h30!

Quoi?: Êtes-vous prêt à faire la fête pour être en forme? C'est exactement ça, la ZUMBA! C'est une fête de fitness et de danse latine, remplie d'énergie, efficace et facile à suivre, pour brûler des calories! Vous n'aurez pas l'impression de vous entraîner, mais plutôt de vous amuser!

Surnommé la « Rockstar du fitness », le POUND se pratique avec des baguettes de drum spécifiques. Cet entraînement combine des mouvements de pilates, des mouvements isométriques et plyométriques. Il permet d'évacuer le surplus de stress accumulé au cours de la journée en se défoulant sur de la musique rock et entraînante.

Quand? : Les lundis soirs de 18h30 à 19h30.

Où? : Au centre communautaire de St-Frédéric.

Pour qui?: Pour tout le monde! Adultes, enfants, débutant, avancé,...



Session d'hiver de 12 semaines du 13 janvier au 30 mars 2020.

Pour informations et inscriptions : marisol_grondin@hotmail.com

Pound.Rockout.Workout 418-209-7403

Facebook :marisolgrondin-Zumba/



DATE DES MESSES DURANT LES FÊTES

8 décembre 9 h 00

22 décembre 9 h 00

24 décembre 19 h 00, crèche vivante

1er janvier 9 h 00

5 janvier 9 h 00



Nous profitons de cette période de réjouissance pour vous offrir nos meilleurs vœux de bonheur, santé et prospérité. Espérant qu'en 2020 nous ayons le plaisir de vous rencontrer à la bibliothèque.

Les bénévoles et Claire Pouliot responsable.



Une bonne idée cadeau !

MARIO PELCHAT ET LES PRÊTRES

À l'église de Saint-Frédéric de Beauce le 9 mai 2020 à 20 heures.
Billets 418-426-1433

Que les fêtes commencent! avec Guylaine Tanguay

L'Église de Saint-Frédéric a revêtu ses décorations de Noël et s'est parée de ses plus belles lumières, le 30 novembre dernier, pour recevoir Madame Guylaine Tanguay. C'est dans une ambiance festive que Guylaine Tanguay - scintillante telle l'étoile de Noël - nous a offert son concert de Noël donnant le départ aux festivités à venir. Accompagnée de 4 musiciens, alternant chansons traditionnelles et chansons classiques, elle n'a pas oublié de choyer son public avec des chansons plus Country de son répertoire.

Se sont succédé les *Que les fêtes commencent!*, *Feliz Navidad*, *La valse de Noël*, *Blue Christmas*, *Sleigh Ride*, *Silver Bells* et autres et voilà que le ton était donné et les spectateurs comblés. D'ailleurs, dès le départ, le public chantait avec elle, ce que manifestement Madame Tanguay a savouré. La première partie s'est terminée avec le solennel *Minuit Chrétien* apprécié de tous.

En deuxième partie, des chansons de Johnny Cash (*Ring of Fire*), un pot-pourri de chansons plus rock du King, Elvis Presley, une prestation vraiment personnelle du groupe Kain, *Embarque ma belle*, et un medley de chansons toutes servies à la manière Country ont charmé un public déjà conquis. Il ne faut pas oublier de souligner l'amusant cours de Yodel qu'elle nous a donné! Le tout s'est terminé avec un pot-pourri musical du jour de l'An.

Talentueuse, généreuse et disponible pour une séance de signatures et de prise de photos, Guylaine Tanguay nous a sans aucun doute démontré qu'elle est une grande dame de la chanson Country. Joyeux Noël et Bonne Année à tous!

